
 

議会報告会及び市民との意見交換会に関するアンケート結果 

 

回答者６名／参加者８名（回収率９０．０％） 

 

Ｑ１ あなたの性別と年齢を教えてください。 

    （性別）・男性  ４名      （年齢）・２０歳代以下  ０名 

   ・女性  ２名          ・３０歳代    ０名 

未記入  ０名          ・４０歳代    ０名 

                   ・５０歳代    ２名 

                   ・６０歳代    ０名 

                   ・７０歳代    ４名 

                   ・８０歳代以上  ０名 

       未記入     ０名 

 

Ｑ２ あなたのお住まいについて教えてください。 

    ・む つ 地 区  １名    ・川 内 地 区  ０名 

    ・大 畑 地 区  １名    ・脇野沢地区  ４名 

 

Ｑ３ 今回は何回目の参加ですか。 

    ・はじめて   ３名    ・２回目    ２名 

    ・３回目    ０名    ・４回目以上  １名   

 

Ｑ４ 今回の議会報告会を何で知りましたか。（複数回答可） 

    ・議会だより       １名 

    ・ホームページ      １名 

    ・ポスター        １名 

    ・ＦＭアジュール     １名 

    ・議員等から       ３名 

    ・その他         ０名 

 

Ｑ５ 議会報告会の内容について、どのように感じましたか。 

    ・満足できる内容だった      ５名 

    ・少しは満足できる内容だった   １名 

    ・あまり満足できない内容だった  ０名 

    ・満足できない内容だった     ０名 

    ・未記入             ０名 

 

 



 

Ｑ６ 意見交換を対面方式からワールドカフェ方式に変更したことについて、どう感じ

ましたか。また、どのような方式で意見交換を行いたいですか。 

    ・よいと思う           ４名 

    ・だめだと思う          ０名 

    ・どちらでもよい         ２名 

    

 

 

 

 

 

 

Ｑ７ 議会報告会の時間について、どのように感じましたか。 

    ・ちょうどよい      ６名 

    ・長い          ０名 

    ・短い          ０名 

    ・未記入         ０名 

 

Ｑ８ 議会報告会の開催曜日と時間帯について、どう思いますか。（複数回答可） 

    ・平日の午前がよい    ０名 

    ・平日の午後がよい    ２名 

    ・平日の夜がよい     １名 

    ・土日の午前がよい    ０名 

    ・土日の午後がよい    ０名 

    ・土日の夜がよい     ０名 

    ・特に希望なし      ２名 

    ・未記入         ２名 

 

Ｑ９ 議会報告会について、どのように感じますか。 

    ・評価する        ４名 

    ・評価しない       ０名 

    ・どちらとも言えない   ０名 

    ・未記入         ２名 

 

Ｑ10 議会だよりについて 

    ・内容が充実している   ３名 

    ・内容が充実していない  ０名 

    ・どちらとも言えない   １名 

    ・未記入         ２名 

➤ 議員さん達と話をすることはないので、とても良かったと思いました。勉

強になりました。 
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Ｑ11 その他、本日の議会報告会について、ご自由にお書きください。 

    ・未記入         ６名        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


